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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°5 
        du mardi 3 novembre 2020  
          

 
                  

Etaient Présents : 
  

Alex MOUTON   Président 
Michel HANNAERT   1er Vice-Président - Secrétaire 
Paul GLORIAN  Protocole 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
William GUILMOT  GST 
Stéphane KLEMM 

 
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 
Jean-Yves GEGO 

 
 
Tenant compte de la situation sanitaire qui persiste, nous voilà à nouveau réunis 
virtuellement…Tout le monde n’est pas encore connecté mais nous entamons la 
réunion vers 20.05’. 
 
Nous passons directement aux points de l’ordre du jour de la réunion. 
 

1. Approbation PV RS n°4 : 
 
Pas de remarque – PV approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 

2. Demande d’Anna Kermer : 
 

Notre Présidente de zone a envoyé un questionnaire à compléter pour répondre à la 
demande du Gouverneur Marc Allaer. Ce questionnaire porte sur le fonctionnement 
général du club, sur l’évolution de ses effectifs, sur les œuvres soutenues et sur sa 
manière de fonctionner avec elles, sur ses méthodes de communication via les 
réseaux sociaux et internet. Ce sont les questions généralement posées par le 
Gouverneur lors de sa visite de Club…  
Nous comptions répondre ensemble lors de la réunion de ce soir mais Anna avait 
besoin des réponses hier ! Michel a donc répondu hier par email, avec l’aval d’Alex. 
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3. Vente de vins : 
 
La vente par Internet est clôturée et les commandes ont été passées auprès des 
différents viticulteurs. Michel nous confirme que le montant définitif de la vente est de 
16.142 € pour 59 bons de commande. Bonne nouvelle, tout a été payé. Il reste 
maintenant à organiser la collecte des vins, le transport vers la Belgique et la 
distribution aux clients le weekend des 28 et 29 novembre. Nous débattons de 
manière collégiale à ce sujet :  
 
- Organiser les déplacements sur place via notre transporteur représenterait un 

surcoût de plus de 600 € et nous souhaitons que Jean-Luc prenne cela en 
charge. Les règles sanitaires applicables en France ne facilitent pas les choses 
et, pour pouvoir se déplacer sans risque d’amende, Jean-Luc a besoin d’une 
demande officielle du Club ; Michel prépare un document à l’entête de l’ASBL 
qu’il enverra au plus vite ; ces déplacements seront réalisés dans le courant de la 
semaine prochaine. 
 

- Ce regroupement représente environ 600 km à parcourir pour collecter et 
rassembler tous les vins chez Julien Bonneau au Château Haut-Grelot. Ce sera 
le point d’enlèvement pour le transporteur Tarwee. Les vins seront livrés à 
l’Artisan des Fines Bouches le vendredi 27 novembre dans l’après-midi ; il s’agit 
d’environ 3,5 palettes. 

 
- Concernant l’organisation des livraisons et pour limiter la présence des membres 

sur place pendant le weekend, Michel enverra la liste des clients à chacun des 
membres. Il leur est demandé de mentionner quelles sont les livraisons qu’ils 
pourraient assumer pour leurs amis/relations et ainsi de définir quels sont les 
clients qui viendront sur place. Nous contacterons ensuite ces gens pour fixer 
avec eux un horaire de livraison précis et prévoir quelqu’un sur place pour les 
accueillir. 

 
4. Points divers : 

 
- Michel prend la parole pour nous rappeler nos obligations en tant qu’ASBL. 

Nous devons organiser dans le courant du mois de novembre un Conseil 
d’Administration et une Assemblée Générale. Dany nous a envoyé une 
procuration et le CA sera organisé de manière virtuelle entre Éric et Michel 
dans les prochains jours. Une invitation sera envoyée à tous les membres 
pour l’AG qui se tiendra de manière virtuelle le mardi 17 novembre, lors de 
notre réunion statutaire n°6. Deux choses importantes pour cette AG, 
l’analyse et l’approbation des comptes 2019-2020 et la nomination d’Alex en 
tant qu’administrateur. Suite à cette AG, nous pourrons rentrer tous les 
documents requis au Greffe du Tribunal de Commerce pour parution au 
Moniteur. 
 

- Michel nous informe qu’il y a eu une Assemblée Générale virtuelle de l’ASBL 
Lions District 112C et que nous devions voter pour approuver (ou pas !) 
différents points portés à l’ordre du jour de cette AG. Le vote virtuel devait 
être fait entre le 26 et le 30 octobre. En accord avec Alex, Michel a voté pour 
approuver les comptes sous le mandat de Ghislaine Estievenart, pour 
l’approbation du rapport des contrôleurs, pour la décharge aux 
administrateurs, pour le budget 2020-2021 du Gouverneur Marc Allaer et 
pour la constitution du Conseil d’Administration de l’ASBL.  
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Ceci n’est pas apprécié par tous mais ce vote a dû être fait dans l’urgence et 
Alex a supposé que les membres n’auraient sans doute pas pris le temps de 
consulter les chiffres avant de les valider…   

 
- Éric demande l’avis des membres concernant les frais de repas…Pour 

l’instant, et sans doute pour quelques semaines encore, nous ne faisons que 
des réunions virtuelles et il n’y a donc pas de frais de repas. Éric propose 
donc de ne rien comptabiliser pour l’instant et de calculer les frais par 
membre lorsque les réunions se feront à nouveau en présentiel. Proposition 
acceptée à l’unanimité. D’autre part, il nous dit n’avoir reçu aucun feedback 
de la part de Jean-Yves concernant la clôture des comptes Nagelmackers ! 

 
- Jean-Luc demande d’avoir des photos pour mieux alimenter notre site 

Internet et William lui demande de ne plus mentionner sur le site notre 
présence au Vignoble lors de la deuxième réunion statutaire. 

 
 

5. Tour de table :  
 

La réunion Zoom arrive à son terme et il ne reste que deux minutes pour notre 
tour de table qui va se faire au galop… 
 

- Michel : Bonne réunion et va envoyer le fichier avec les commandes à tous les 
membres (fait au moment où je rédige le rapport). Cela n’a pas été dit en réunion 
mais les Directories 2020-2021 sont disponibles chez lui. 

 
- Paul : A passé une bonne soirée. 

 
- William : A passé une bonne réunion et confirme sa satisfaction pour notre 

fonctionnement malgré la crise du Covid. 
 

- Jean-Luc : A passé une bonne réunion  
 

- Stéphane : Est content d’avoir pu nous voir et a passé une bonne (et courte) 
réunion ; il s’excuse d’avoir rejoint la réunion avec retard mais Paul en avait été 
informé. 

 
- Éric : Est heureux de nous voir tous en bonne santé et a passé une bonne 

réunion. 
 
- Alex : N’a plus le temps de rajouter le mot de la fin… Il reste quelques secondes 

et Michel clôture la réunion vers 20.40’.   
 
 
 
 

Michel 
Secrétaire 


